
Giulia Carta e Letizia Nicoli: 

“L’esperimento a noi è piaciuto molto e lo riteniamo un modo 

per conoscersi e confrontarsi meglio. “ 

 

Mattia Cantini, Arianna Rodio, Elena Ubaldi, Marwa Essadiki: 

“A noi è piaciuto molto, la parte che ci è piaciuta di più è 

quando è esploso il vulcano. A noi è piaciuto molto anche 

lavorare con i bambini  dell’elementari.” 

 

Federico Calcagno e Federico Mazzini: 

“Per noi l’esperimento è stato molto bello e interessante perché 

non l’avevamo mai fatto.” 

 

Riccardo Viva 1B: 

“ A me è piaciuto lavorare con i ragazzi della primaria perché è 

stato diverte e poi lavorano bene. A volte mentre lavoravamo 

abbiamo fatto una battuta. Poi quando il vulcano ha eruttato è 

stato fighissimo perché è uscita una specie di lava rosa solo 

che faceva le bolle ed era meno fluida” 

 

Cristian Benassi 1B: 

“ Il progetto è stato molto bello e divertente. Io lo rifarei perché 

una bella esperienza e il risultato dell'eruzione è stato molto 

bello” 

 

Greta Zanni 1B: 

“ Per me è stato molto bello fare l'esperimento con la primaria 

perché abbiamo visto una reazione chimica e abbiamo avuto 

modo di costruire un vulcano” 



 

Iris Astrobello 1B: 

“ A me l'esperimento con le quinte è piaciuto molto perché 

abbiamo visto come erutta un vulcano però in un modello 

costruito da noi”  

 

Jacopo Cantini 1B: 

“ A me l'esperimento è piaciuto anche e soprattutto perché ho 

rivisto i miei vecchi compagni e insegnanti delle elementari di 

Bazzano” 

 

Thomas Restani 1B: 

“Mi sono divertito molto a fare questo esperimento con la 

primaria. Spero che ci sia un altro progetto di continuità simile a 

questo “  

 

 

 


